

8/22 (月) シルバーリハビリ体操指導士が活躍しています

シルバーリハビリ体操は、高齢者の健康の維持・増進のために考案された体操です。現在、町では76人が「シルバーリハビリ体操指導士」として活躍し、健康づくりには欠かせない体操の普及に努めています。長年にわたりシルバーリハビリ体操指導士として、地域住民の健康づくりや介護予防の推進に貢献された3人に、茨城県から感謝状が贈られたことを称え、小林町長から感謝の言葉が贈られました。県保健福祉部長賞を受賞した井坂さんは「体操を通じて生まれる地域の絆も大切にしています。」と言葉を述べました。



表彰区分	氏名(敬称略)
知事賞	齋田 光文
県保健福祉部長賞	井坂 廣雄
県立健康プラザ管理者賞	中村 洋子

8/23 (火) 男の料理教室を開催



町総合福祉センターゆうゆう館にて、茨城町食生活改善推進員の指導により、男の料理教室が開催されました。調理実習のメニューは、豚肉の梅しょうが焼きやひじきのスープなど全5品。普段は台所に立たない方も、楽しみながら美味しい料理を完成させました。参加者からは、「奥さんの大変さが分かりました。」「家でも作ってみようと思います。」という声が聞かれ、食生活の大切さを学ぶとともに、食への関心を高める機会となりました。

8/24 (水) ふるさと元気づくり推進事業 鳥羽田区でパターゴルフ大会を実施

晴天となった24日、鳥羽田区の主催により、オールドオーチャードゴルフクラブ施設見学とパターゴルフ大会が開催されました。この事業は、「茨城町ふるさと元気づくり推進事業」を活用し、地域で三世代間の交流を図ることを目的として企画されたものです。オールドオーチャードゴルフクラブの協力により、施設内を見学した参加者は、練習場での試し打ちを体験。鳥羽田OBクラブ会員の指導により、初めてクラブを握る女性や子どもたちも貴重な体験をしました。また、パターゴルフ大会では、熱い声援に包まれる中、子どもから大人まで真剣にプレーを楽しみ、地域の交流を深めました。



8/7 (日) 町職工組合 学校施設修繕などのボランティア活動

茨城町職工組合（村田正博組合長）は7日、小・中学校施設の修繕などを行う学校奉仕作業を実施しました。当日は、事前に各小・中学校から要望のあった、本棚や下駄箱などの製作、体育倉庫の扉などの修繕が行われ、2学期から使用することができるようになりました。この活動は、組合員が持っている様々な技術を生かし、町の児童・生徒の役に立てばと、同組合が昭和44年から毎年恒例行事として実施しているものです。今年も猛暑の中での作業となりましたが、各学校からは「毎年子どもたちのために暑い中実施していただき、大変感謝しています。」との言葉がありました。



8/18 (木) 水戸法人会より交通安全用品寄贈



公益社団法人水戸法人会より社団法人40周年記念事業として、交通指導用の横断旗150本が寄贈されました。各地区の児童や生徒の交通安全のため、登下校時に使用される予定です。

8/8 (月) さくら保育園 ひまわりめいろが完成



さくら保育園に今年の夏、「ひまわりめいろ」が完成しました。園の先生たちが、「子どもたちに夏を感じ、たくさんの自然に触れ合ってほしい。」という思いから初めて企画し、自らひまわりを育て、この迷路を完成させました。子どもたちは、背丈より大きなひまわりに囲まれたこの迷路が大好きな様子で、暑さにも負けず元気いっぱい夏を楽しんでいました。



優勝したHIGASHI A (長岡第二学区)

順位	チーム名
優勝	HIGASHI A (長岡第二学区)
準優勝	ガッツ連合サンダース (駒場学区)
第3位	長岡 (長岡学区)

8/21 (日) 茨城町子ども会球技大会

町内の子どもたちがドッジボールでチームワークの力を競う「平成28年度茨城町子ども会球技大会」が青葉小学校体育館において開催されました。この日は各地区の予選を勝ち上がってきた14チームが集結。これまでの練習の成果を發揮した多くの熱戦が繰り広げられ、長岡第二学区のHIGASHI Aが優勝。その他の大会結果は左表のとおりとなりました。上位2チームは9月4日(日)の県ドッジボール大会へ出場しました。

9/4 (日) 茨城県子どもドッジボール大会 HIGASHI A 優勝

長岡第二学区のHIGASHI Aは「第13回茨城県子どもドッジボール大会」において、見事に優勝しました。